

# DINÓPOLIS: aprendiendo paleontología

Padres y Maestros



Dinópolis tiene una extensión de 12.000 m<sup>2</sup>, de los cuales 9.000 m<sup>2</sup> pertenecen a la exposición paleontológica, la mayor de Europa y una de las mayores del mundo.

El objetivo de este parque temático es hacer llegar la Paleontología de una forma entretenida y potenciar ese aspecto casi mágico que tiene todo lo relacionado con la vida en nuestro planeta hace millones de años, sin perder el rigor científico. Dinópolis se encuentra en Teruel y abrió sus puertas en junio de 2001.

Sus instalaciones cuentan con una zona exterior de ocio, aunque la mayor parte son interiores y están divididas en varias zonas diferenciadas:

En la parte dedicada al ocio-espectáculo se puede realizar un Viaje en el Tiempo, un recorrido especialmente ambientado con locuciones, luz, sonidos, música, efectos especiales etc. En él, el visitante hace un viaje de millones de años, desde el Big-Bang hasta el final del periodo Cretácico, momento de la extinción de los dinosaurios.

El otro gran espectáculo de Dinópolis se llama *T-Rex* y su protagonista es el animatrónico más sofisticado del mundo.

En el área dedicada a la exposición museística, los visitantes podrán contemplar in situ el trabajo de restauradores y paleontólogos en el Laboratorio de Restauración.

A través de la Rampa del Tiempo Geológico, en la que se explica de una manera visual y didáctica, las dimensiones del tiempo geológico, se accede a la Sala del Mundo Acuático. En ella, entre otros fósiles de di-

mensiones gigantescas, se puede contemplar la réplica de una mandíbula de *Carcharodon Megalodón*, un tiburón que podía llegar a medir entre 18 y 20 metros de longitud y que hoy por hoy se conoce como el pez carnívoro más grande que ha existido.

En la Sala de los Dinosaurios, se pueden ver, en espectaculares montajes, las réplicas de los esqueletos de estos animales. Entre ellos un *Brachiosaurus* de 24m. de largo y 12m. de alto, que hasta ahora sólo podía contemplarse en Tokio y Berlín y un *Tyrannosaurus rex*, el único que existe en Europa.

En la Sala de la Extinción, que explica el fenómeno que hizo desaparecer a estos animales, se puede tocar con las manos el meteorito Nantán, que cayó en China.

La Sala de los Mamíferos, última del recorrido, alberga varias reproducciones de los esqueletos de especies espectaculares y los fósiles originales de un Mamut y un Oso Perezoso.

Los más pequeños de la familia también pueden encontrar varias zonas pensadas especialmente para ellos.

Toda la superficie exterior del parque, unos 3.000 m<sup>2</sup>, se ha convertido en el SaurioPark, una zona de descanso para adultos, pero pensada especialmente para niños de entre 4 y 10 años. En las instalaciones interiores existe también el Rocajuegos, una zona diseñada con la misma finalidad.

Dinópolis, ofrece a los centros educativos la posibilidad de realizar un viaje para conocer de una forma divertida, todos los secretos de la evolución de la vida en nuestro planeta.

El paquete especial Dinocola incluye la entrada al parque, la comida y un cuaderno didáctico para que los alumnos, después de ver Dinópolis, puedan seguir trabajando en clase sobre lo que han aprendido en su visita. ■

## Para más información:

Email: [info@dinopolis.com](mailto:info@dinopolis.com)

Web: [www.dinopolis.com](http://www.dinopolis.com)

Teléfono: 902 448 000

Dirección:

Polg. Los Planos s/n - 44002 TERUEL